

## « Jean Arthuis : « La Cour des comptes face à la rhétorique du gouvernement » »

11/02/2014

### Jean Arthuis : « La Cour des comptes face à la rhétorique du gouvernement »

*« La Cour des comptes soumet le gouvernement à l'épreuve de la vérité. En dépit des annonces, les déficits 2013 et 2014 vont être sensiblement plus élevés que prévu. François Hollande et sa majorité parlementaire vont-ils renoncer au grand écart permanent et à leur addiction à la dépense publique !*

*Petit rappel significatif : en 2011, attentif aux observations de la Cour des comptes, j'ai fait voter une disposition réduisant la cotisation des collectivités territoriales au Centre National de la Fonction Publique Territoriale (CNFPT). Dès le lendemain de son élection, la nouvelle majorité a rétabli le taux de cotisation ! La Cour des comptes donne la lucidité. Mais la lucidité est inutile sans l'appui déterminé du courage politique. »*

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)